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LA RÉAFFECTATION DES FONDS NON UTILISÉS

lelson A. Riis (Kamloops-Sbuswap): Ma question
entaire s'adresse au même ministre. Quand le ministre
iera sa réponse, pourrait-il me dire exactement coin-
compte, au cours de l'exercice actuel et toujours dans
de la Politique de planification de l'emploi, réaffecter
s dans les régions où ils peuvent encore être utilisés à
:nt?

isj
Benoît Bouchard (ministre de l'Emploi et de l'Immi-
Monsieur le Président, ce que je peux dire cependant

nent, c'est que l'utilisation des fonds dans la stratégie
loi a été faite de telle façon qu'elle a permis de créer
de 600 000 emplois dans le pays. Je pense que ces
t été utilisés en conséquence des politiques économi-
pays. Ce serait une erreur de croire que tout ce qui
création d'emplois au Canada se fait strictement et

it par la stratégie de l'emploi.
une fois, je suis convaincu que mon collègue apprécie

tats que nous avons obtenus par la stratégie de

, SOCIÉTÉ CANADIENNE DES POSTES
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[Traduction]
LE PROJET DE CONFIER DES BUREAUX DE POSTE RURAUX EN

FRANCHISE À DES MARCHANDS
M. George Baker (Gander-Twillingate): Monsieur le Pré-

sident, Postes Canada distribue gratuitement des cartes posta-
les pour qu'on y écrive un message amoureux pendant la
semaine qui va du 9 au 14 février. Voilà peut-être pourquoi le
ministre responsable de cette société d'Etat a annoncé qu'on ne
fermerait pas de bureaux de poste ruraux. Il espère recevoir
beaucoup de ces messages. Peut-il nous expliquer pourquoi
Postes Canada continue à prétendre que 3 000 de ces bureaux
de poste vont fermer et que les services seront confiés à des
marchands locaux qui en obtiendront la franchise? Si c'est ce
qu'on prévoit, que le ministre ne s'attende pas à des lettres
d'amour. Ce sera un dur coup.
[Français ]

L'hon. Michel Côté (ministre de l'Expansion industrielle
régionale): Monsieur le Président, encore une fois je vais lire
pour le bénéfice -de mon collègue la recommandation numéro 3
du comité qui a fourni ces recommandations-là. On disait que
la Société canadienne des postes avant de procéder à toute
fermeture élabore des lignes directrices plus précises qui reflé-
teront les différences entre les régions et leurs besoins.

Et notre réponse à cela, monsieur le Président, a été que
nous sommes d'accord sur cette recommandation, sur le point
soulevé par le comité, et nous allons nous assurer que la
Société canadienne des postes fera en sorte qu'elle respectera
les recommandations du comité et, à ce jour, j'ai assuré la
Chambre la semaine dernière que nous verrions personnelle-
ment à ce que ce soit justement respecté.
[ Traduction]


